

COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN AUX AGENTS DES EHPAD EN GRÈVE

La fédération FO des personnels des services publics et des services de santé apporte son soutien plein et entier aux syndicats FO du groupement départemental de la Savoie et aux agents des EHPAD qui, à travers leur mobilisation, alertent une fois de plus sur une situation devenue insoutenable.

Les professionnels des EHPAD, qu'ils soient aides-soignants, infirmiers, agents d'entretien ou administratifs, se battent quotidiennement pour offrir à nos aînés la dignité et l'attention qu'ils méritent. Pourtant, ils doivent le faire dans des conditions de travail indignes, marquées par :

- Un **manque chronique de personnel**, entraînant une surcharge de travail épuisante,
- Des **salaires insuffisants**, loin de refléter la valeur et l'importance de leur mission,
- Une **pression constante**, accentuée par les restrictions budgétaires et la gestion parfois purement comptable des établissements.

Cette grève est le cri d'alarme d'un secteur en souffrance, mais aussi d'agents qui refusent que leurs conditions de travail se détériorent davantage, au détriment des résidents qu'ils accompagnent avec dévouement.

Nous appelons les pouvoirs publics à :

1. **Renforcer immédiatement les effectifs** pour garantir un accompagnement digne et humain. Les agents n'ont plus la capacité d'assurer leurs missions, malgré les journées à rallonge. Il faut à minima 1 agent pour 1 résident.
2. **Revaloriser les salaires et les carrières**, afin de reconnaître le travail essentiel de ces agents.
3. **Augmenter les budgets alloués aux EHPAD**, pour mettre fin à une logique de rentabilité au détriment de la qualité des soins et des conditions de travail.

Nous soutenons fermement cette mobilisation légitime et appelons l'ensemble des citoyens à se montrer solidaires. Les agents des EHPAD ne se battent pas seulement pour eux-mêmes, mais pour une société qui respecte et protège ses aînés.

La dignité des personnes âgées et la reconnaissance des professionnels qui les accompagnent sont des priorités absolues.

La fédération FO-SPS soutient sans réserve les revendications et les combats de tous nos camarades engagés dans le rapport de force.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 14 novembre 2024